
Ｑ1  シン・ケアラボ＠きたかみに参加した理由・きっかけと感想をお聞かせください。 

 

 

 

 

・上司からの促しによるものですが、北上市関係職の方々と接してみたいと思いました 

・自分の仕事の今後を考えると、いろんな人達や職員とつながっていかなくてはと思っています 

・連携の大切さを学ぶため 

・横のつながりをつくりたい、多職種の方々との交流 

・他の職種の方々の意見交換に関心があったため。自分の経験のみでは思いつかない考えを聞くことができ、北上

地域というくくりだけでなく福祉職全体について知見を深めることができた 

・前回参加させていただき、他職種の方とお話をしてとても有意義でしたので今回も参加させていただきました。 

今回もまた、前回とは別の職種の方と意見を交わせてよかったです。ありがとうございます 

・他職種の方の考えを知り、業務に役立てるため。顔の見える関係で相談しやすくなりたい 

・重層的に期待するため 

・異業種の方のお話を聞く機会がいいなと思いました。介護障害等分からないながらも勉強になりました 

・今回、2回目の参加でした。関わらせていただいている事業所の方と顔を合わせ色々な分野の方と話すことができ

て楽しかったです 

・他職種の方々との対話は、すべてが新鮮でした。知らない世界を知れる機会は非常にありがたいです 

・いろんな職種の方と知り合っていろんな話が聞きたいと思ったから。もっと話が聞きたかったです 

・いつもありがとうございます。こうしてお会いできる場を創っていただきありがとうございます。川村さんやた

くさんの方とお話をして知らないことがたくさんあると感じました 

・他職種の方と交流を持ちたかった。それぞれの専門性での会話ができ勉強になった。今後もよろしくお願いしま

す。ありがとうございました 

・以前から参加していて、コロナで来られなかった。久しぶりに参加しました 

・今年度は初めての参加でしたが、いつも参加すると楽しい！！という声を聞いていて、自分も楽しい時間を共有

したいと思ったからでしたが本当に参加して楽しかったです！！ 

・川村さんのお話が聞きたくて参加しました。久しぶりにこういった場に参加して、いろいろな職種の方の話を聞

くことができとても新鮮でした。運営委員の皆様お疲れさまでした 

・色々な職種の人と話ができなかった。できたらつながってゆきたいです。話題提供の内容から普段考えない事を 

考え頭を鍛えることができた！！ 

・ケア・カフェがあった頃から多職種連携の大事さ（横のつながり、お互い困った時にやり取りできる体制）を感

じ、できるだけ参加するようにしていました。コロナ禍で交流ができない時期もあり、改めて介護のみならず様々

な分野で連携の大切さを感じていましたので、「シン・ケアラボ」を楽しみにして参加しました 

・異業種（他職種）の方々と交流できたらいいなと思い参加しました 

・今回のテーマがとても興味深い内容だったので 

・以前参加した時楽しかったので参加しました。いろいろな職種の方々と話せる機会が他にはないので 

・さまざまな職種の方々と交流ができる。コロナ禍が収まり新しい時代の始まりを楽しみにしています。10 年後、

ステキな人生であることを願って 

・他の職種、分野の方の視点・考え方に触れることのできる良い機会だと感じたため 

・自分の支援の、相談できる人を増やす、支援の引き出しを増やすために参加しました 

・北上市福祉の今現在の現状を知りたかった。利用者対応を北上市はどういうふうに考えているのか学びかった 

・今年度最後なので。意識改革。老林さんへ挨拶したかった 

・ホームページから見て１０年後の自分のあり方に興味を持ったからです 

第２４回シン・ケアラボ＠きたかみ参加者アンケート集計結果 
２０２３.０３.１４（回答者数４５人） 

 



Ｑ2 今後のシン・ケアラボ＠きたかみに期待すること、ご自身として行ってみたい、相談し
たいことなどがあれば教えてください。 

・関係づくり、他職種と顔を合わせてたくさん話をしたかったから 

・忙しくしばらく参加できなかったため。参加型も増えてきたので 

・久しぶりの対面でのケアラボに参加し、皆とコミュニケーションを図りたいと思いました 

・コロナも落ち着き、久しぶりに他職種の人と話したいと思いました 

・職場に案内が来て気になったため。いろいろな職種の方々の話が聞けて楽しかったです。それぞれ見えない視点

があり、考えも全く違ったりして興味深かったです 

・自分の知らない世界を知るため 

・以前から参加していたこと。今日は障がいのテーマだったので興味があり参加しました 

・紹介で参加。障がい者、高齢者、介護という分野の課題や問題を知るきっかけをいただく貴重な時間となりまし  

 た 

・多職種の方々が集まって話し合いができる機会ということで、いろいろな視点からのお話が聞けるのではないか

と思い参加させていただきました 

・地域の皆さんとつながりを持つため 

・久しぶりにみんなと会っていろいろ話をしたい。講師の川村さんの話をしたい 

・川村さんの発表を聞きにきました 

・ずっと参加していなかったので「シン・ケアラボ」のネーミングにひかれて 

・優しい思いのあるスタッフの皆様が取り組んでいる研修会はとても魅力的でした。参加して他の参加者の皆様も

優しくちょうどよい距離感で接してくださり、また参加したいと思える会でした。ありがとうございました 

 

 

 

・たくさんのグループがあると思うので、それらが関わりを持てて情報交換ができるようになってほしい 

・まずは北上の現状や明るい未来を見つけたいです 

・情報共有を簡単に行える方法等の検討 

・もっと多くの方（多職種）が参加しているともっと深まると思う 

・福祉職以外にも近しい分野かつ異業種の方も交えて行うことがあれば新たな視点が入ると思われた 

・もっと他職種と関わりたい 

・出会いの場をこれからも作っていってほしい 

・他職種、多職種で話をする機会はそれだけで勉強になります。続けてください！ 

・たくさんの人とつながりができたらいいなぁと思います 

・実際に地域に相談窓口（コンビニなど）をつくり動いてみたい 

・言語化のトレーニング、ストレス発散方法、健康管理（肩こり体操、体調管理） 

・交流することで連携がしやすくなると思うのでどんどん交流できる機会が増えるといいです 

・継続してほしい 

・老林さんに感謝！！がんばって！！ 

・ずっと虐待ばかりケース対応しているので、基本的な信頼関係の作り方がわからなくなりました。どうしたらよいでし 

ょうか 

・他職種の方との交流で意見交換ができたことが有意義なものになった 

・スクールカウンセラー 

・楽しかったのでこれからもたくさんのことを共有していきたいです。よろしくお願いします 

・様々な職種で顔を合わせることで職場で一緒に仕事をしやすくなったりすると感じる。いろいろな立場からの意 

見を聞いて学べるとよい 

・医療と介護の連携と言うけど、医療がどうしても上からの意見が多い 



Ｑ3 回答された方の情報  

・自分が介護関係なので、今回のように他分野のテーマがとても楽しかったです 

・ito に行ってみたいです 

・時間があっという間でした。また参加します 

・今回、私は初めての参加だったが、この場でできたご縁が今後仕事の面でもつながればよいと思いました 

・子供たちに対する面白い取組み 

・障がい、子供、介護、いろんな人と話し希望に向けて語り合いたい。そして北上が住みよい町になれるように何を

すればよいか考えたい 

・定期的に実施してくれることをお願いします 

・これからもいろいろな職種の方とお話できる機会をお願いします 

 

 

 

◆参加してみていかがでしたか （いずれかに〇） 

    １ 楽しめた4４ ２ まぁまぁそれなり １ ３ 負担が大きい 

◆職種を教えてください（資格を有する方は資格を優先してください） 

1.医師 2.歯科医師 3.薬剤師５ 4.看護師３ 5.保健師１ 6.助産師 7.社会福祉士 ８ 

8.精神保健福祉士３ 9.介護福祉士７ 10.介護支援専門員１５ 11.理学療法士３ 12.作業療法士１ 

13.言語聴覚士 14.栄養士 15.介護職（デイ、ヘルパー、生活相談員 他） ２ 

 15.障がい福祉職（相談支援専門員、就労支援員 他）４ 

  16.子育て職（保育士等）１ 17.福祉用具 18.社協（CSW他）２ 19.行政職（事務職、CW含）  

20.その他（生活支援コーディネーター 事務 柔道整復師 調剤助手 ） 


